
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 今年度お世話になるスクールカウンセラーは浦

木綾子先生です。月に１回程度、金曜日の１４時か

ら１７時の間に来校していただきます。児童の教育

相談や観察、保護者様

の子育てやお子さん

についての悩み事等

のお話をしていただ

き、解消や改善に向け

てご活用いただけれ

ばと思います。 

「話す
・ ・

ことは、切り離す
・ ・

こと。」これは以前私自身が相

談したカウンセラーさんから教わった言葉です。誰

かに話を聞いてもらうことで、自分の中で整理でき

たり、ストレスをためなくて済んだりするものです。 

次回は７月１７日（金）１４：００～１７：００、

窓口は土江養護教諭です。お気軽に学校までご連絡

ください。 

 

 

 

 

 

同じく今年度お世

話になる栄養教諭は

安達和江先生です。

５月２９日（金）に来

校いただき、３、４年

生を対象に「よくか

んで食べよう」とい

うねらいで食の学習

をしていただきました。 

よくかむと、食べ物の味も

おいしくなる、脳のためにも

よい、虫歯にならないなど、

よいことがたくさんあるこ

とを教わりました。児童は積

極的に発言したり、一生懸命

考えたりして、さっそくその

日の給食では、よく噛んで食

べていました。 
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令和２年度 

安来市立赤屋小学校 

Ｒ２．６．１９ 第６号

    文責 勝部 篤 

赤屋小だより  

１学期の重点目標：あかるく たくましい子 

＜児童の感想＞ 

よくかむと、食

べ物がおいしく

なるのだなあと

思いました。今

日からやってい

きたいです。 

新しいスクールカウンセラー ＆ 栄養教諭です 

 

正しいメディアとのつきあい方  

６月１７日（水）の全校朝礼で、健康委員会が「正しいメディアとのつきあい方をしよう。」と呼びか

けました。また、来週２２日（月）から２８日（日）までの一週間、「メディアストップ週間」を設け、

メディアから少し距離をおき、自分で自分をコントロールできるよ 

うに、めあてやルールを決めて取り組むこととしています。ご家庭 

でも声かけや励ましをお願いします。 

また、裏面に関連した記事を載せています。お読みいただき、参 

考にしてください。 

 

浦木 綾子先生 安達 和江先生 




